

La presidenta electa avisa que continuarán conferencias matutinas

ASÍ LO MARCAN LAS ENCUESTAS, ACLARA

✓ TRANSICIÓN 2024

—*Diana Benítez*

cumplir”. Recordó que en total son 18 reformas constitucionales.

El exministro afirmó que dará seguimiento a ésta y las otras reformas impulsadas desde el gobierno saliente, con “tesón y lealtad a México, y a la Presidencia”.

Agregó que estar en su equipo es “un privilegio de vida”, pues es una presidenta “comprometida, sensible, brillante, científica, cercana a la gente, y que seguramente durante su gobierno tendremos años de prosperidad compartida en seguridad, salud, educación y México llegará con mucho vigor a construir el segundo piso de la transformación”.

Durante la conferencia, la morenista también anunció que Leticia Ramírez Amaya baja de rango, pues de ser secretaria de Educación actualmente, pasará a ser coordinadora general de Asuntos Inter gubernamentales y Participación Social.

Afirmó que básicamente estará haciendo trabajo de logística y coordinación con el secretario particular y secretario técnico, así como atención ciudadana, cargo que ya ocupó al inicio de la administración lopezobradorista.

La próxima funcionaria resaltó que ese trabajo será de “equipo”, pero sobre todo “el contacto con el pueblo, la atención a los ciudadanos, el ver que esa es una de nuestras principales funciones como servidores públicos”.

Agregó que, por enseñanza del presidente Andrés Manuel López Obrador, sabe que cuando se trabaja por el bien del pueblo “ninguna tarea es imposible”.

La virtual presidenta electa también aseguró que Carlos To-

rres, actual secretario técnico de la Presidencia, se mantiene en el cargo, el cual también contempla la coordinación de programas sociales.

Confirmó que Carlos Augusto Morales será su secretario particular.

Agregó que los cargos de las coordinaciones de asesores de Gabinete y Comunicación Social son los únicos pendientes para completar la Oficina de la Presidencia, la cual estará liderando Lázaro Cárdenas Batel.

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, mantendrá la rutina de ofrecer conferencias de prensa diariamente, como lo estableció el actual presidente, Andrés Manuel López Obrador.

“Conferencias diarias, sí. Estamos trabajando en cómo vamos a tener nuestra información, el horario estamos tomando en cuenta la opinión de la ciudadanía. Evidentemente tiene que haber cambios al esquema de cómo se presenta la mañana del Presidente; es la mañana del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero también se ha convertido en la mañana del pueblo de México porque hay una apropiación de la información”, aseguró la morenista en conferencia desde su casa de transición.

En esa rueda de prensa presentó los resultados de la encuesta que mandó a hacer para medir la opinión sobre estos ejercicios, y la cual se aplicó a mil 200 personas.

De acuerdo con los resultados, 30 por ciento de los encuestados se pronunció por que la conferencia sea diaria; 45 por ciento dijo que sea entre las 7:00 y 9:00 horas; 29 por

ciento, entre 20:00 y 22:00 horas, y 36 por ciento priorizó que se informe de la situación del país.

A los encuestados se les pidió mencionar dos temas que consideraran deberían tener las conferencias de Sheinbaum, a lo que 61 por ciento mencionó que contenido educativo y científico; 32 por ciento, tradición y cultura; 21 por ciento, historia; música, arte y entretenimiento, 18 por ciento; 7 por ciento, ninguno, sólo contenido informativo, y 4 por ciento, otros temas.

Afirmó que se tomarán en consideración los resultados, pero no será totalmente vinculante.



Se ha convertido en la mañanera del pueblo de México”

Claudia Sheinbaum Virtual presidenta electa



MENSAJE. Claudia Sheinbaum, presidenta electa, ayer, en conferencia.

